

## Jóvenes de las colonias de la ikastola de Lauaxeta visitan MU

23/07/2012

El 11 y 16 de julio 41 chicas y chicos de entre 10 y 14 años de las colonias que organiza Lauaxeta ikastola jugaron con la ciencia y la tecnología en la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea. Entre otros trabajaron temas como la vista artificial, móviles Android, material mecánico, fluidos y física de una manera divertida. Todas estas actividades se llevaron a cabo en los laboratorios de telecomunicaciones, informática y mecánica.



Alumnos Lauaxeta 2012